



* * *

SORPRESOTA le dio el embajador de EU, **Ken Salazar**, a **Andrés Manuel López Obrador** al tomar el control de lo que iba a ser un acto meramente protocolario para presentar el plan de desarrollo para el Istmo de Tehuantepec.

COMO nunca antes había pasado en este sexenio, alguien le quitó el micrófono al Presidente y no sólo para expresar sus opiniones, pues el diplomático también les dio la palabra a varios **capitanes** de empresas de su país.

FUE ASÍ como los presidentes de GM en México, **Francisco Garza**; de la ferroviaria Kansas City Southern, **Patrick Ottensmeyer**, y de la empresa de energías renovables EDP, **Sandhya Ganapathy**, convirtieron el monólogo presidencial en un diálogo público sobre la inversión en **México**.

Y AUNQUE varios interpretaron el lenguaje no verbal de **AMLO** como molestia ante el giro que tomaron las cosas, al final hubo aplausos y hasta agradecimiento a los oradores por parte del mandatario mexicano.

PARECE que Salazar supo aplicar aquello que dijo **Dale Carnegie** de que "la diplomacia es el arte de conseguir que los demás hagan con gusto lo que uno desea que hagan".

* * *

RESULTA increíble que en el caso de **Debanhi Escobar**, cuyo cuerpo fue hallado en **Nuevo León** la noche del jueves, haya ocurrido algo tan similar a lo que pasó hace ya 12 años en el **Estado de México** con la niña **Paulette Gebara**.

Y ES QUE no se entiende cómo es posible que ambas víctimas fueran halladas en sitios en donde supuestamente los **agentes de investigación** ya habían buscado quesque exhaustivamente.

HASTA el secretario de seguridad neoleonés, **Aldo Fasci**, atribuyó la tardanza en el hallazgo de Debanhi a una "falla humana masiva", dicho que genera muchas suspicacias... tal y como ocurrió con Paulette, caso en el que, hasta la fecha, hay más dudas que certezas sobre lo que realmente ocurrió.

FUERTE DESAFÍO tienen en la Fiscalía que encabeza **Gustavo Adolfo Guerrero**, no solamente para aclarar el crimen sino también para explicar la tremenda pifia de sus investigadores.

TRISTE noticia que la emblemática **Palma de Paseo de la Reforma** que ocupa el centro de la glorieta que hasta hoy lleva su nombre haya muerto y sea retirada mañana.

MÁS TRISTE aún es que decenas de esos ejemplares que adornaban otras avenidas del poniente también hayan muerto por las plagas y el descuido en los últimos dos años.

Y AUNQUE no queda claro cómo calificarán los ciudadanos el saldo final del gobierno de **Claudia Sheinbaum** en materia ambiental, desde ahora podemos decir que cuando se vaya... ¡se habrá llevado las palmas!